

CIGA y CRTVG

La Convergencia Intersindical Galega (CIGA) en una nota de prensa difundida hace unos días criticaba así "el bajo nivel empleado por la lengua gallega en la TVG y la RAG". La CIGA mostraba su preocupación por tales esfuerzos en detrimento del idioma gallego.

Desde el modesto análisis de un trabajador de la CRTVG, que actualmente intenta luchar a bra-

zo partido por defender ante las autoridades judiciales un puñado de derechos y deberes laborales. Con impotencia y rabia desgrano las siguientes reflexiones.

En primer lugar, a los miembros de la CIGA les preocupa que en la TVG y la RAG se maneje bastante poco la lengua de Rosalía. Pero de verdad, a los sindicalistas de la CIGA no les tiembla el corazón ni los sentimientos para solidarizarse y apoyar moralmente a los 200 profesionales cesados injustamente. Tampoco, los miembros de la CIGA se irritan en seguir, con cierta limpieza y orden, el llamado proceso de oposiciones llevado a cabo recientemente.

Igualmente, la CIGA tampoco dijo ni palabra sobre las contrataciones de personal en la CRTVG, saltando con total peripécia y habilidad el bando de datos creado para tal efecto.

Y, por último, seguramente tampoco le preocupa a la CIGA que la producción propia en la TVG sufriera en los últimos años un considerable bajón. Desde las cotas del 80 por ciento se ha pasado al 20,5.

En fin, a los defensores de la organización nacionalista no les inquieta interiormente si los profesionales y colegas despedidos irracionalmente van a poder comer de nuevo mañana.

Sinceramente, ¿a quiénes defienden y representan los simpatizantes y afiliados de la CIGA en la CRTVG?

Manolo Carnero/Betanzos